

# Antrag Nr. 08-O-23-0007

## FDP

---

### Betreff:

Streetworker

### Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. mobile Streetworker einzusetzen
2. diese bei Bedarf auch in Sonnenberg einzusetzen

Die FDP fordert den Einsatz von mobilen Streetworkern, die bei Bedarf auch im Stadtteil Sonnenberg tätig werden.

Wie in vielen anderen Stadtteilen häufen sich auch in Sonnenberg Vorgänge, bei denen durch Jugendliche bzw. junge Erwachsene Sachen beschädigt und Bürger gestört oder gefährdet werden. Viele Bürger fühlen sich hierdurch in ihrem Lebensumfeld bedroht. Eine Möglichkeit, diesem Zustand abzuhelpfen, wäre, hier präventiv tätig zu werden durch Streetworker, die bei Bedarf die „neuralgischen“ Punkte des Stadtteil aufsuchen und Kontakt zu den Jugendlichen aufnehmen. Solche persönlichen Kontakte könnten dazu beitragen, sowohl ein Abdriften der Jugendlichen in die Kriminalität zu vermeiden als auch Ängste in der Bevölkerung zu reduzieren.

Wiesbaden, 08.02.2008